

Estudiantes de la UJI impulsan la Magdalena
con un vídeo - Mediterráneo - 17/03/2019

Estudiantes de la UJI impulsan la Magdalena con un vídeo

|| **R.D.**
|| CASTELLÓN

Un grupo de alumnos y alumnas de 4º de Comunicación Audiovisual de la Universitat Jaume I de Castellón (UJI) han montado un vídeo promocional con imágenes de la Ermita de la Magdalena y del recién restaurado Castell Vell, utilizando tanto panorámicas como planos detalle. El vídeo se enmarca dentro de un trabajo más amplio con un blog sobre Castellón. Según fuentes oficiales, el contenido se proyectará en las redes sociales y web del Ayuntamiento y del Patronato Municipal de Fiestas. ≡